

2020年3月8日

NO. 2032

日本共産党碧南市委員会
碧南市笛山町3-13-10
電話・FAX/42-8706

身边方に役立つ

日本共産党生活相談所

山口はるみ 42-8940 FAX 41-9904
岡本 守正 41-5357 FAX 46-1595
磯貝 明彦 ●FAX 48-2718

碧南市民病院 西三河南部医療圏が結論

「再編統廃合はやりません」

市民と日本共産党の世論の勝利

3月2日、碧南市議会全員協議会が開かれました。「再検証対象医療機関の指定に係る結論について」報告がされました。

2月19日に開かれた「西三河南部医療構想区域医療構想推進委員会」が開かれ、「碧南市民病院は再編統合等の必要はない」との結論が出されました。この委員会は、県が招集し、碧南、安城、刈谷、知立、高浜、西尾の6市から医師会長、救急病院の代表、健康保険の代表、各市保健担当部長が参加しました。

日本共産党は、9月26日の厚労省が発表した公的・公立424病院のリスト公表以来、議会で、「市民病院守る」との市長の意志を態度で示すよう求めてきました。

日本共産党が行ったアンケートには、「市民病院守れ」「医師がこんなに頑張っている」などの声もよせられました。

市民と共に産党の世論が、国のでたらめ理不尽な「名指し」を押し返すことができたのです。

効いた2万5千枚の全戸ビラ配布

全国からも「自治体病院守れ」「地域医療を守れ」の運動が広がりました。日本共産党は「市長は迷わず守る立場に」と書いたびらを全戸に配布。市民からは「市長は何やつくるだ」の声がありました。

市長局は「強制力はない」と言いながら、議会も合意した3年間13億円のリニューアル計画を、市長が1年先送りしました。

市民からは「いまどき和式トイレで手すりもないなんて考えられない」「入院病棟のトイレは狭くて点滴機も持ち込めない」「車いすトイレが各階に2カ所しかなく順番待ち」など深刻な状況も寄せられました。

市長は、医師や看護師の「再編統廃合」指定期院にされたことの痛みや怒りよりも、赤

字問題を重視しています。

築30年経過し、改修を後回しにしてきた責任は「任せ」です。さらに今後「民営化、人員削減、サービス削減などコスト削減や赤字解消の「費用対効果」押し付けが懸念されます。

リユースで。ピカ。ピカの市民病院を

必要か？運営形態、再編、ネットワーク化の議会特別委員会

市議会では、14名が国への「再編統廃合リスト撤回」の意見書に反対。「市長のままに

様子ながめ」の態度で来ました。

ところが、3月2日の会派代表者会議で、

鈴木みのり議長が、市民病院ありかた検討特

別委員会の設置を提案。今後の運営形態、再

編、ネットワーク化を目的としています。鈴

木みのり議員は「公営企業法の全部適応」を

議会質問などで提唱してきました。(地方公

営企業法は、地方公共団体の経営する企業の

組織、財務、従事する職員の身分などについ

て定めた法律です。碧南市は一部適応です。

「全部適応では、事業管理者の設置が義務付

けられ、予算原案の作成、一部の契約、職員

の採用や給与などについて委ねます。公的病

院の立場が「事業管理者」依存となります。)

また自民党は指定管理者制度や民営化を推進

しており「不採算部門を受け持ち、保健や予

防業務とも連携する自治体病院」とかけ離れ

てしまっています。

日本共産党は、特別委員会の発足ではなく

「市民病院を守る議員の会」と提案しまし

た。国や県からの自治体病院つぶしから市民

病院をまもり、医師看護師確保や、病院を支

える運動体にと要求しました。

新型コロナウィルス感染症対策に関する緊急要望

3月2日、日本共産党碧南市議員団は、新型コロナウィルスにより、安倍総理が、3月2日から、委託運営している社会福祉協議会も突然の国からも要請に大わらわ。「あまりに唐突すぎる」と言われました。碧南市長と教育長への申し入れに、金沢総務部長が対応していただけました。「教育委員会は、1日に愛知県が自主登校を受け入れるように指示があり検討している最中」と答えられました。

緊急要請の項目は

- ①児童クラブへの支援を強化すること。
- ②童クラブに在籍していない児童をはじめ、日中の保育体制を確保できない子どもについて、学校で預かるなどの配慮を行うこと。
- ③医療関係、福祉関係、消防などの公務部門の活動に入れるなどの配慮を行うこと。
- ④市民病院でウイルス検査ができるようになります。
- ⑤子ども・高齢者・障害者等の施設等へのマスク・消毒剤等の優先配布を行うこと。
- ⑥市および市関連機関の非正規従業員等に対する休業補償を行うこと。
- ⑦子育て中の市職員等が休業しやすい環境を整えること。
- ⑧保育園等の児童施設(私立を含む)に対する、休業や登園停止の判断基準を策定すること。
- ⑨各種対策を万全に実施するため、補正予算の編成を含む財政出動を迅速に行うこと。
- ⑩キャッチ11チヤンネルの地域情報に、日々の変化や情報を掲載更新すること。以上
- ⑪児童クラブは通常の半数が利用しスクールアシスタントやシティカシパニーの応援もいた
- ⑫小中高いっせい休校で日本共産党



市長は、医師や看護師の「再編統廃合」指定期院にされたことの痛みや怒りよりも、赤



なんでも「費用対効果」・・・お金がすべてのねぎた市政 18歳までの医療費無料化なぜやらぬ

自治体	医療費無料化
豊田市	24歳入院費
岡崎市	18歳まで入院費
安城市	18歳まで入院費
刈谷市	18歳まで入院費
みよし市	18歳まで入院費

人口減で碧南市の未来なし
各市が子育て支援を強化し、少子化を食い止めようと必死なのに「費用対効果で考えないと」と子どもをお金で換算する市長は、恥ずかしいかぎりです。なんでもお金や損得で考えるのは企業の論理です。
そんな物差しでは、弱者は切り捨つりがくる金額です。

入院費だけでお茶を濁すのではなく入通院とも医療費無料にすべきです。

山口はるみ議員は、2020年度から他市で前進している18歳までの医療費無料化を通院費入院費とも実施して西三河で一番の子育て支援をと求めました。30年度決算では、中学生3学年の実績で通院費5114万円。入院費562万円です。入院院合わせても5700万円あればお

18歳までの医療費無料化、1時間ごとのくるくるバス、市民病院を守ることなど市民の切実な願いを実現せよと、市長に迫りました。

碧南市では年5677万円で可能

日本共産党の総括質疑でうきぼり

2月27日、28日に行われた3月議

会総括質疑で、日本共産党3議員は、

てにされる殺伐とした碧南市になるでしょう。あたたかい市政にみんなでしなければ。

幼保給食費無償化は6千万円

保育園、幼稚園、学校給食の無償化は、北名古屋市が、2020年度から幼保の給食費を無償化します。

昨年10月からの消費税10%増税と

引き換えに、保育料無償化がされ、全国100を超える自治体が、今まで保育料に入っていたのだからと無償や軽減を行っています。

日本共産党山口はるみ議員は、幼保の無償化は6千万円で実施可能。食事の保証をしてこそ保育や子どもとの成長を社会で担うことができる求めました。

碧南市の食育計画は、重量で市内産30%。県内産60%の目標を掲げています。しかし、『左表』のように、年々地元産の給食食材の比率は下がります。

H28 H29 H30
市内産 30%目標 24.3 17.7 12.2
県内産 60%目標 49.1 45.3 37.7

いま
り続
けて
す。

進まぬ地産地消

給食は教育の一環です。碧南市の豊かな農産物や魚介類を提供して生産者の苦労や顛も知つてもらうなど全日本の先進地では、美味しい豊かな給食への努力をしています。

名古屋の野菜納入業者が

最近、碧南市の給食センターに名古屋の野菜納入業者が参入。年々数量価格も増加しています。これでは市内産は増えるわけがありません。

納入業者の育成と、農家生産者と結んで、地元食材を本格的に導入していくこと。生産調整、買取価格の設定、旬の献立など地産地消の地元生産者育成のためのお金として、給食費無償化を考えるべきと求めました。

2020年目標の計画に

宮下住宅90戸明記

宮下住宅3期目工事が1年後に完了します。残り90戸の吹上側の建て替えを明確にすべきと質問しました。

2020年度が目標の宮下住宅再

生計画には、宮下住宅は既存の17

6戸から180戸建設。空き家募集も10倍近い

為、全市512戸の市営住宅の管理数は確保することも明記されて

います。

地域優良住宅を

所得の緩和で若い人

や中堅所得層も入居でき

る住宅を求めて

市営住宅と同じ国補助も出ます。

戦争法廃止・安倍改憲発議許すな19日行動

3月19日(木)

午前11時~12時
ヤマナカ前にて

日本共産党碧南市議団



山口はるみ 岡本守正 機貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718

三度山町2-70-4 笹山町6-29 若松町3-253

気軽にご意見ご要望を

碧南市議選3議席必勝へ

事務所開きのご案内

3月8日(日)

3市会議員とも、自宅が事務所です

午前9時30分~機貝明彦事務所
若松町3-253

午前10時から~岡本守正事務所
笹山町6-29

午前10時30分~山口はるみ事務所
三度山町2-70-4



参議院議員
武田 良介
たけだりょうすけ